

11 fév 2004 -01:00

Réaction Ministre Michel sur l'attentat-suicide en Irak du 10.02.2004

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis MICHEL condamne avec la plus grande vigueur le nouvel attentat-suicide qui a endeuillé l'Irak ce 10 février.

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis MICHEL condamne avec la plus grande vigueur le nouvel attentat-suicide qui a endeuillé l'Irak ce 10 février.

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis MICHEL condamne avec la plus grande vigueur le nouvel attentat-suicide qui a endeuillé l'Irak ce 10 février. Pour M. Michel : "ces effroyables actes de terreur touchant des civils et des policiers n'attirent à leurs auteurs que le rejet et le mépris, tant en Irak qu'internationalement. Les populations irakiennes ont assez souffert et ont le droit de vivre enfin dans la paix et la sécurité". Après avoir rendu hommage au courage des policiers irakiens, le Ministre tient à présenter ses condoléances au Conseil de gouvernement transitoire, et aux familles des victimes - de même que ses voeux de rétablissement aux nombreux blessés.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be